



## INFORMATIONSBLATT „DIGITALE BÜHNE“

Die „Digitale Bühne“ ist ein hochschuleigenes Projekt der *Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim* mit dem Ziel, innovative Konzepte und Angebote für die zeitgemäße digitale Lehre durch „Blended Learning“ und Medienpraxis zu fördern. Sie zielt auf die Erstellung medialer Inhalte für und durch Studierende, sowie deren Vermittlung an das Publikum. Zu diesem Zweck wurde die unter [media.muho-mannheim.de](http://media.muho-mannheim.de) frei zugängliche Streaming- und Video-on-Demand-Plattform geschaffen. Die Digitale Bühne bietet in eigenen Lehrveranstaltungen im Medienstudio der Hochschule Denkanstöße aus ästhetischen und digitalen Diskursen und bietet Studierenden die Möglichkeit, sich mit exzellenten Beiträgen in einer immer wichtiger werdenden digitalen Öffentlichkeit zu präsentieren.

Die Digitale Bühne wird durch die Stiftung Innovation in der Hochschullehre gefördert.



**Stiftung  
Innovation in der  
Hochschullehre**